
A2  F  –  Rari  Nantes  –  Il
bilancio, molto positivo, di
coach Andrea Posterivo
14 Maggio 2024

L’amarezza per la sconfitta, ma anche la consapevolezza di
aver giocato un’ottima stagione e di aver dato il massimo.
Coach Andrea Posterivo, grande condottiero della Rari Nantes,
fa  il  bilancio  dell’annata,  molto  positiva,  che  è  appena
andata in archivio dopo i playoff promozione.
Le prime parole sono per la sfida con la Lazio.
“Partiamo  dai  complimenti  ai  nostri  avversari  che  hanno
dimostrato  nelle  tre  partite  di  meritare  il  passaggio  in
finale. Abbiamo approcciato gara 3 nella maniera migliore, ma
purtroppo non siamo stati in grado di custodire quel tesoretto
di  inizio  partita  cominciando  a  disunirci  e  prestando  il
fianco alle laziali”
Una eliminazione in semifinale che non intacca la stagione
delle bolognesi.
“Chiudiamo  la  stagione  comunque  con  un  bilancio  positivo.
Certo c’è amarezza per il risultato, ma il percorso iniziato è
sicuramente  importante.  Avevamo  bisogno  di  ritrovare
entusiasmo  dopo  la  stagione  scorsa  e,  da  questo  punto  di
vista, penso che siamo sulla strada giusta. Abbiamo iniziato a
programmare  la  prossima  stagione  con  l’obiettivo  di
riconfermaci  e  alzare  ancora  l’asticella”.
 

Filippo Mazzoni
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